

Estimado estudiante,

Se están produciendo algunas incidencias en Automatrícula para estudiantes que hayan superado todas las asignaturas. El calendario de matriculación para este grupo de estudiantes se ha ampliado a los días 1 y 2 de septiembre antes de que matriculen los alumnos con asignaturas pendientes. En el caso de los dobles grados, estas incidencias tienen menor impacto al no haber elección de grupo y tener su elección asegurada. Estas incidencias tienen tres causas:

1. Que los profesores de algunas asignaturas no hayan cerrado aún las actas. Se están dando múltiples incidencias en el cierre de actas. Se les ha reclamado que las cierren definitivamente lo antes posible. Con ello, a lo largo de la semana, debieran activarse las citas de automatrícula para los alumnos.
2. Aquellos alumnos que matricularon Matemáticas Cero. GEA ha generado una incompatibilidad que estamos intentando solucionar. Lo hemos comunicado a rectorado y está en fase de resolución.
3. Incompatibilidades en las plantillas de horarios. GEA está dando problemas con la grabación de los horarios. Es un problema difícil de solucionar a corto plazo. Os pedimos que consideréis como válidos únicamente los horarios publicados en la página web.

En cualquier caso, para los alumnos que matriculen en esta fase, siempre habrá plazas en el grupo que soliciten, sea ahora, o sea en los primeros días de septiembre, por lo que os enviamos un mensaje de tranquilidad mientras solucionamos estas incidencias.

Un saludo

Fernando Alonso Guinea
Secretario Académico de la Facultad de CCEE